

5

MAY

みかわ

No.91

集落支援だより

みかわ😊PICK UP

ふるさとの美しい景観を守るために



地域の来訪者数が増加中、亀山つつじ愛好会の景観維持保全活動。

現在の取り組みや今後の活動について、亀山つつじ愛好会の升田会長にお話をうかがいました。

今年は山つつじの開花が例年より10日程早かった亀山。3月末に満開となり、大勢の方が山つつじと桜が織りなす絶景を眺めに訪れました。「荒れた景観を良くしようと会を立ち上げたが、景観が復活したら人が見に来てくれるようになった」と升

田会長が笑顔でおっしゃられました。亀山は、7年に渡る整備活動の継続により美川町の観光地のひとつとして育ち、地域内外から注目を集めています。「今年は外に向けた情報発信もしていきたい」とのこと。来年も、美しい景観を楽しめそうですね。



一緒に作業をする仲間を募集しています ▶ TEL 0827(77)0371 亀山つつじ愛好会 升田清甫

春爛漫！まちの話題

地域の皆さんが、様々な活動に参加されている様子をお届けします。



生涯学習作品展 3月14日~20日

生涯学習発表大会 3月19日

期間中は作品展や発表大会に大勢の方が訪れ、美川コミュニティセンターはとても賑やかでした。ステージでは、地域の皆さんが日頃の活動の成果を披露され、会場が一体となって盛り上がりました。参加された皆さんお疲れ様でした！



稚鮎の放流

3月29日



カジカガエルを発見！

大きく育てと願いを込めて・・・。

桜が満開になった3月末、今年も鮎の放流シーズンが訪れました。私が訪ねたのは友廻と竹之爪での放流。小さな鮎が元気に飛び跳ねながら錦川に泳いでいく様子に引き付けられ、何度もシャッターを切りました。今年も大きな鮎がたくさんとれるといいですね。

東谷さぬきパーク

3月19日



畑の春支度と、しいたけの駒打ち体験。

東谷さぬきパークで、そば作り事業参加者の皆さんが畑の春支度体験をされました。まずはよもぎを摘んで餅つきの準備、次はしいたけの駒打ちと収穫です。初めての駒打ち体験でしたが、皆さん上手くできたようで「また来年もやってみよう」と喜ばれていました。

発行

美川地域 集落支援員 藤田陽子
岩国市役所美川支所 地域振興班 ☎0827(76)0329
〒740-0502 岩国市美川町四馬神 1057

みかわ集落支援だよりは美川支所でも配布しています。
岩国市ホームページでもご覧いただけます。▶▶

